

Betreff: Rückmeldung Wintertraining 2025/2026
Datum: Freitag, 12. September 2025 um 13:26:04 Mitteleuropäische Sommerzeit
Von: Daniel Stöhr
An: Doris Ziesel
Anlagen: Anmeldeformular Wintertraining 2025_2026.pdf, Informationen zum Sommer- und Wintertraining 2025_2026.pdf

Liebe Mitglieder,

der Sommer ist nun fast vorüber und ich hoffe, dass ihr alle eine schöne Zeit hattet und euch gut erholen konntet.

Um mit den Planungen für das Wintertraining starten zu können, brauche ich bitte von allen(!), die im Winter am Tennistraining teilnehmen möchten, das ausgefüllte Rückmeldeformular bis spätestens **19. September**. Später eingehende Trainingswünsche, können unter Umständen nicht mehr berücksichtigt werden oder nur mit Abstrichen erfüllt werden. Eine Rückmeldung brauche ich bitte auch von denjenigen, die bei Luisa, Axel, Alex, Simi oder Sander trainiert haben.

Bitte sendet mir mindestens drei mögliche Trainingstage inklusive Zeiten zu. Da sich bei einigen sicherlich die Stundenpläne geändert haben, können bisher stattgefundene Trainingstermine unter Umständen nicht einfach so weitergeführt werden. Eine Rückmeldung, wie zum Beispiel: „Es kann alles so bleiben wie es war.“, hilft mir daher nicht.

Bitte bedenkt, dass ich für meine Planungen im Winter nur zwei Hallenplätze habe, Abendstunden teilweise durch Abos geblockt sind und meine Co-Trainer auch Plätze brauchen. Daher kann ich für ein Mannschaftstraining eventuell nur einen Platz und nur 60 Minuten anbieten. Anfragen von Einzelstunden müssen eventuell zu zweier oder dreier Trainingseinheiten ausgeweitet werden. Und dafür entschuldige ich mich jetzt schon und bitte um Verständnis.

Von Montag, den 15.09. bis zum 28.09. trainieren wir zu den gleichen Zeiten, wie vor den Sommerferien. Falls der aktuelle Trainingstermin aufgrund des neuen Stundenplans im September nicht mehr wahrgenommen werden kann, könnt ihr mir das gerne rückmelden. Ich bemühe mich dann eine Übergangslösung bis Oktober zu finden.

Ab 29.09. beginnt dann die Wintersaison mit dem neuen Plan.

Und noch ein Hinweis:

Aufgrund der früher einbrechenden Dunkelheit, können wir im September leider nur noch bis 20.00/20.15 Uhr trainieren. Das bedeutet, dass betroffene Einheiten gekürzt oder verschoben werden müssen. Bitte spricht diesbezüglich euren Trainer an.

Ich freue mich darauf euch im nächsten Training wieder zu sehen.

Euer Dani

